

# *Esteban Lazo reconoce papel del delegado como base del sistema político cubano*



**Reconoce Esteban Lazo papel del delegado como base del sistema político cubano. Foto: Tony Hernández Mena**

La Habana, 30 ago (RHC) El presidente del parlamento cubano, Esteban Lazo Hernández resaltó el papel del delegado como base de nuestro sistema político, la necesidad de trabajar unidos junto al pueblo y de perfeccionar los métodos para impulsar la economía.

El también presidente del Consejo de Estado intervino vía telefónica en una sesión de la Asamblea Municipal del Poder Popular del municipio capitalino Arroyo Naranjo, celebrada este 29 de agosto.

Todos los municipios de La Habana celebraron sus asambleas con la participación de diputados, directivos de las comisiones permanentes de trabajo del legislativo y autoridades de ministerios que apoyan los trabajos comunitarios en barrios de la capital.

Los delegados recibieron información actualizada sobre la situación de la COVID-19, debatieron sobre la atención a las comunidades vulnerables, con la colaboración de los ministerios e intercambiaron sobre el trabajo comunitario integrado en beneficio popular.

Con la responsabilidad de representar a sus electores, estos líderes comunitarios plantearon ideas concretas para fortalecer la atención al pueblo e identificar prioridades entre todos los problemas pendientes en cada barrio.

La participación popular es clave, señaló en su cuenta en twitter Ana María Mari Machado, vicepresidenta del Parlamento cubano, quien asistió a la sesión de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Diez de Octubre. Por su parte, el Secretario del Consejo de Estado, Homero Acosta Álvarez, participó en el municipio Centro Habana. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/268516-esteban-lazo-reconoce-papel-del-delegado-como-base-del-sistema-politico-cubano>



**Radio Habana Cuba**